

山口県隊友会 宇部支部

『 宇部地域自衛隊協力団体新年互礼会 』



宇部地域自衛隊協力団体新年互礼会が、1月31日(金)に『国際ホテル宇部』において、開催されました。新年互礼会は、宇部・山陽小野田市自衛隊協力会・防衛協会・自衛隊家族会宇部支部・隊友会宇部支部の4団体による、毎年恒例の行事です。

今年は、来賓に江島潔参議院議員をはじめ篠崎圭二宇部市長及び藤田剛二山陽小野田市長等の、21名をお招きしての開催となりました。



自衛隊関係からは、

小月教育航空群司令・・・・・・・・・・1等海佐 木内敬人 様
 第17普通科連隊長兼山口駐屯地司令・・・・1等陸佐 永木裕治 様
 防府南基地航空教育隊副指令・・・・・・1等空佐 大垣雅之 様
 第13飛行隊長兼防府分屯地司令・・・・・・2等陸佐 佐藤秀律 様
 自衛隊山口地方協力本部宇部地域事務所長・1等陸尉 浅野光夫 様
 の5名のご臨席を賜り、総勢69名の新年互礼会となりました。



なぜ、今、防衛力の抜本的強化が必要なのか
 ～これからの日本の防衛と海上自衛隊の役割～
 講 師 海上自衛隊小月教育航空群司令
 一等海佐 木内 啓人

また、懇親会に先立ち、小月教育航空群司令1等海佐 木内敬人 様の演題『なぜ、今、防衛力の抜本的強化が必要なのか』の記念講演があり、我が国周辺の安全保障環境、今後の我が国防衛の基本方針等について周辺諸国の状況や我が国の防衛態勢、防衛力強化の必要性について認識を新たにする講演内容でした。

隊友会宇部支部から7名参加し、各団体・各ご来賓と和やかに懇談して年の始りと成りました。